

## SUGERENCIAS DE TRABAJO PARA EL COMANDO

El Partido Por La Democracia, de muy breve actuación en la zona desea hacer las siguientes sugerencias; para mejorar la Campaña del NO.

1.- La Dictadura, que comprende muy bien que tiene este lugar el mejor filón de oro de lo cual está sacando tanta riqueza con una impudica desfachates, ha arremetido políticamente, en todos los aspectos para cambiar la fisonomía de apoyo a su política en esta región.

Con los que mandan en Chuqui, han creado Loa Noticias Televisión Nacional. Recientemente formaron un Sindicato Paralelo, para crearle toda clase de problemas <sup>SINDICATO DE</sup> empleados y al obreros. También cuentan con dos Periódicos Regionales, como es el Mercurio y "La Estrella del Norte".

2.- Nos tiene aislado de las Radios que transmiten los planteamientos de oposición. con amenazas como sucedió en Radio Carillón y con mucha plata compró <sup>Por</sup> espacios en Radio Calama y Radio Sensación para transmitir solamente Radio Portales en Calama, y Radio Agricultura en Sensación. En estos negocios ha estado metido descaradamente la Municipalidad con su Alcalde y la Gobernación. Deseamos que el Comando, junto con los Sindicatos del Cobre, hagan todos los esfuerzos necesarios para retransmitir nuevamente los volantes de la Radio Cooperativa, y Radio Chilena, en las Radios que están vacante en la localidad que son:

Radio Carillón

Av. Central Sur Nº 2091

Fono 212350

Radio Mundo

Ramirez Nº

Fono 212944

Si es posible esta gestión daremos otro gran paso.

3.- El Comando Nacional como una exigencia a todos los Partidos de la región, que apoyen las Fuerzas del NO, pedirles hacer un trabajo que se amplíe por todos los organismos, Sindicatos, gente de poblaciones, directivas políticas, la ampliación de las ventas de los periódicos "Fortín Diario y La Epoca". Porque la distribución se hace en muy precarias condiciones y los distribuidores les importa un comino que se vendan o no estos diarios.

4.- Con la presencia de un dirigente nacional, cualquiera sea éste, es necesario en forma urgente reorganizar Comando Regional de la Fuerza del NO, que sea representativo de las fuerzas vivas de la región. Pues hemos observado una pérdida de tiempo y vitalidad por una acción muy desperdigada que hace perder fuerzas al trabajo general de la Campaña.